

**LOCAL | Educación**

**El IES Carmen Pantión ha sido inaugurado hoy lunes por el consejero de Educación**

**Álvarez de la Chica destaca la importante inversión realizada en la construcción del nuevo centro educativo**

**Redacción**

Lunes 21 de marzo de 2011 - 17:35



El consejero de Educación, Francisco Álvarez de la Chica, en compañía de la alcaldesa de Priego, Encarnación Ortiz, ha inaugurado esta mañana de manera oficial el IES Carmen Pantión, en el que la Consejería de Educación ha invertido cinco millones de euros.

En su intervención y tras descorrer la protocolaria placa que recordará la efeméride, Álvarez de la Chica ha destacado la importante inversión realizada en la construcción del nuevo centro educativo prieguense, haciendo mención al positivo incremento que los resultados académicos han experimentado en los

últimos tres años, especialmente en la tasa de promoción de alumnos, así como en las asignaturas de matemáticas y ciencias físicas.

Por otra parte, el consejero solicitó al alumnado del centro un buen uso de las instalaciones, animando a éste a realizar un esfuerzo para mejorar los resultados educativos, solicitando respeto para el equipo docente, así como una mayor implicación de las familias en la educación de sus hijos.

En cuanto a la intervención, la actuación desarrollada ha consistido en la sustitución del edificio antiguo por uno de nueva construcción, dotada de los espacios y equipamientos necesarios para garantizar una atención educativa de calidad, contando con una capacidad de 480 alumnos y alumnas de Educación Secundaria Obligatoria.

Las nuevas instalaciones cuentan con 16 aulas polivalentes y aulas dobles de Plástica, Música e Informática; 2 aulas taller de Tecnología, 2 laboratorios, 10 seminarios, biblioteca y gimnasio.

La dotación se completa con zona de administración, con despachos para la dirección, el profesorado y el AMPA, zona destinada a cafetería y espacios exteriores con porches y jardines.